

# 2017年 我が社の戦略



大角 武志氏

オオスミ 代表取締役社長

——今年の目標などについてお聞きしたい。

「昨年は売り上げおよび利益で目標を達成することができた。今年は昨年比8%増の高い売り上げを目標に掲げ、既存事業の維持・拡大とともに新サービスや海外展開に力を入れる」

——今年始める新サービスとは。

「昨年夏に商標登録をとった当社の新サービス『環境の健康診断』である。客観的な診断により、現状と改善効果の見える化を行い、環境リスクや省エネの問題と一緒に解決できるようこのサービスを考案した。具体的な内容は水質・土壤・大気・騒音振動・PCB・アズベストなど環境に係わる診断と省エネ診断を合わせたものに

——環境の健康診断の

企業に省エネ診断をするには数が足りない。当社の省エネ診断は公平な立場で行っている。省エネための研究開発事業の後押しになるはずである。

機器メーカーやその代理店が自社製品を紹介する

量削減だけでなく、ボイラなど燃料を使うところでは燃料削減により、顧客の環境保全にもコスト削減にもつながることを重視して行う。さらに労働安全衛生、つまり入に対する安全や健康保全も合わせ、環境、エネルギーと3つのバランスが取れた提案ができることが大きな特徴である。

本サービスはメールやインターネットなどを通じて無料の『問診票』に記入してもらつてから始める。施設や取り扱っている化学物質、燃料の種類などのデータから問題の抽出を行う。当社から

——他の事業について

「専任者がいない会社に代行して環境保全法令順守調べる『環境部長』と、当社にある分析機

——海外事業について

「調査予定企業は30ほどあり、日系企業とベトナム企業の両方への展開を行っている。今後ビジネスとして、可能な限り対象企業の省エネ対策実施へのサポートに力を入れることも、ベトナムのダナン市は横浜市と持続可能な都市発展に向けた技術協力を結んでおり、支援も得られるので足掛かりとしている」

——横浜市ではNPO等の活動にも取り組んでいるが。

なる。省エネも電気使用

量削減は。

「関東近辺から始め

る。自社の現状を把握し

て、一度、専門家に依頼

し、環境の健康診断を行つてほしいと考えている」

——省エネ診断は他社も行っているのでは。

——今後のベトナムで

## 環境の健康診断で企業支援

### ベトナムへの海外展開も

——環境の健康診断の

器と技術者を一緒に貸す『ゆあらぼ』が好評である。日本が今後生き残るために研究開発事業の後押しになるはずである。

——海外事業展開について

「これまで建設コンサルタントの下請け事業を20カ国で行ってきたが、現在独自にベトナムにおいて、国際協力機構(JICA)委託業務を行っている。まず13年度に『簡易測定法』を用いた省エネ診断対策提案事業及び環境教育推進の案件化

——海外事業展開についてはいかがか。

「これまで建設コンサルタントの下請け事業を20カ国で行ってきたが、現在独自にベトナムにおいて、国際協力機構(JICA)委託業務を行っている。まず13年度に『簡易測定法』を用いた省エネ診断対策提案事業及び環境教育推進の案件化

——海外事業展開について

——海外事業展開について

——海外事業展開について

——海外事業展開について